



"Un Techo Para Mi País" y la fundación que dirige Susana Trimarco -madre de Marita Verón- recibieron las distinciones durante un acto al que asistieron la Presidenta de la Legislatura y Vicejefa de Gobierno, María Eugenia Vidal y la Embajadora de Israel Dorith Shavit, entre otras autoridades. "Llegaron antes que el Estado a lugares que eran ignorados por el Estado y se involucran no sólo desde la crítica sino desde un lugar productivo. Tenemos mucho que aprender de ellos y trabajar para que el Estado ocupe esos lugares", afirmó Vidal.

La Presidenta de la Legislatura y Vicejefa de Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, María Eugenia Vidal, encabezó hoy un acto en el que las organizaciones civiles "Un Techo Para Mi País" y la Fundación "María de los Ángeles", que dirige Susana Trimarco -madre de Marita Verón- fueron distinguidas con los Premios Derechos Humanos B'nait B'rith Argentina 2012.

Al comienzo de la la ceremonia que se llevó a cabo en el Salón San Martín del Palacio Legislativo, Vidal ponderó el trabajo de ambas organizaciones y dijo que se trata "de gente comprometida con la ayuda al otro y con causas tan nobles que cualquier premio que le podamos dar es poco".

Destacó que "Un techo para mi país" no se limita a dar soluciones habitacionales a quienes más lo necesitan, sino que involucra en esta tarea a la comunidad e impulsa el trabajo en red". Sobre Trimarco señaló que "es alguien que desde el propio dolor pudo instalar un tema que estaba oculto y luchar para que no haya más víctimas de trata de personas", incluso "poniéndose en peligro ella misma". "En el Gobierno de la Ciudad aprendemos mucho de ella", agregó Vidal, en referencia a los aportes de Trimarco para la puesta en marcha de programas de protección y refugios para las víctimas de trata. "La Fundación María de los Ángeles es la que más sabe y que mejor ha trabajado este tema", acotó la Presidenta del Cuerpo parlamentario porteño.

Respecto de ambas entidades solidarias premiadas, Vidal enfatizó: "Llegaron antes que el Estado a lugares que eran ignorados por el Estado y se involucran no sólo desde la crítica sino desde un lugar productivo. Tenemos mucho que aprender de ellos y trabajar para que el Estado ocupe esos lugares", concluyó.

El acto se inició con el encendido de la Menoráh y palabras de bienvenida del Presidente de B'nait B'rith Argentina, Dr. Mario Wilhelm y a continuación el vicepresidente primero y director de la Comisión de derechos humanos de la entidad, arquitecto Santiago Kuperwajs, intrujo a la entrega de cada una de las distinciones.

Asistieron los Diputados de la Ciudad Raquel Herrero, Francisco Quintana, Daniel Lipovetzky

(PRO), Alejandro Amor (FpV), la Embajadora del Estado de Israel ante nuestro país, Dorit Shavit; el segundo Secretario de la Embajada de Canadá; el presidente de la AMIA, Guillermo Borger; el vicepresidente tercero de la DAIA y secretario general de la AMIA, Julio Schlosser y se recibieron adhesiones del Senador Nacional por la Provincia de Tierra Del Fuego, Antártida E Islas Del Atlántico Sur Osvaldo Ramón López (NE) y del Diputado Nacional por Santa Fe, Carlos Comi (CC-ARI).

### **La entidad organizadora y los distinguidos**

La Organización B'nai B'rith, fundada en 1843 y con presencia en Argentina desde el año 1930, es una entidad dedicada a inculcar los principios de filantropía, amor y patriotismo; que fomenta el desarrollo de las ciencias y de las artes; alivia las angustias de pobres e indigentes; visita y atiende a los enfermos; socorre a las víctimas de las persecuciones y protege y asiste a los ancianos, las viudas y los huérfanos.

El Premio B'nai B'rith Derechos Humanos se entrega desde el año 1998 a personas o instituciones que se destacan en la promoción y defensa de los derechos humanos en nuestro país.

"Un Techo Para Mi País" es una ONG liderada por jóvenes voluntarios con presencia en 19 países de Latinoamérica que trabaja en asentamientos precarios para ayudar a las familias allí instaladas a tener una mejor calidad de vida y para crear soluciones habitacionales. El primer paso del proyecto es la construcción de viviendas de emergencia, para luego desarrollar planes integrales de Rehabilitación Social. Estos planes se implementan como respuesta a las inquietudes y necesidades planteadas desde cada uno de los barrios y giran en torno a la educación, fomento productivo y micro-créditos, capacitación en oficios, arte y recreación. El objetivo es generar conciencia social y espíritu de solidaridad a través del trabajo voluntario, integrando a los distintos sectores de la sociedad en la tarea de superación de la extrema pobreza. &n bsp;

La señora Susana Trimarco lidera la fundación "María de los Angeles" que lucha contra el delito de trata de personas para la explotación sexual y asiste a las víctimas de este flagelo social. Trimarco desde el 3 de abril de 2002 comenzó a buscar a su hija Marita Verón. En esa búsqueda se encontró frente a la Trata de Personas en Argentina y siguió buscando a su hija encontrando a decenas de mujeres jóvenes a quienes les brindó ayuda para salir de las redes de trata y reencontrarse con su familia. El objetivo de la fundación es judicializar las causas de las víctimas de Trata de Personas aplicando la Ley 26.364 de Sanción, Prevención y Asistencia Integral, brindar a las víctimas potenciales contención psicológica para prevenir la inminente exposición a este flagelo y ofrecer a las víctimas de Trata la posibilidad de elaborar las traumáticas vividas.